



ALTERNATIVE ÉCOLOGIQUE ET ANTICAPITALISTE

Un vent nouveau souffle en France et sur Millau, notre ville !

Celui des millions de personnes descendues dans la rue pour dire non à la réforme des retraites, celui de la mobilisation en cours pour défendre notre hôpital de Millau....

Ces mobilisations ouvrent des possibles, car elles posent les jalons pour sortir de ce capitalisme ravageur ! Nous portons à Millau ce désir d'un monde meilleur pour peu que l'on repartisse les richesses et le travail, et que nous sortions enfin de ce modèle productiviste inspiré par la logique du profit ! Certains nous trouveront utopistes et pourtant ce qui paraît impensable aujourd'hui deviendra une évidence demain.

Oui il nous faut sortir du capitalisme !
Oui il nous faut révolutionner la société !
Oui il nous faut construire un socialisme du 21ème siècle :
démocratique, écologique, internationaliste et féministe !

Nous ne croyons pas à des unions à court, moyen ou long terme avec le PS ou Europe Écologie, définitivement convertis au libéralisme. Notre politique est à mille lieux des ces politiciens professionnels et consorts, nous ne pouvons pas gérer ensemble.

Nous sommes unitaires dans les luttes, dans les résistances. Nous refusons d'avoir ce double discours que tiennent bon nombre d'élu-es et d'organisations politiques : faire semblant de soutenir les revendications lorsqu'ils sont dans l'opposition et faire le contraire quand ils sont au pouvoir !

salarié-es, exclut et précarise, nie la démocratie pour le seul profit de quelques nantis !

Cela suffit : il est temps avec vous toutes et tous de changer d'élu-es, de politique, d'histoire !

POUR UNE POLITIQUE
MUNICIPALE
AU SERVICE DES BESOINS,
PAS DES PROFITS

Les élections Municipales de Mars 2020 sont l'occasion de dire dans les urnes notre refus de la politique du gouvernement, de ses outiens locaux et d'affirmer qu'une autre gauche est possible.

Le capitalisme détruit la planète



changeons
le système
pas le climat !

«ALTERNATIVE ÉCOLOGIQUE
et ANTICAPITALISTE»



**Le capitalisme ne peut pas être repeint
ni en rose ni en vert.**

Dans notre liste «ALTERNATIVE ÉCOLOGIQUE et ANTICAPITALISTE» nous faisons de la politique autrement, sans concession ni compromission.

Nous nous battons contre la droite et l'extrême droite, leurs politiques engendrent le racisme, la peur de l'autre, le tout sécuritaire en cassant toutes les formes de solidarités.

Leur insatiable voracité méprise l'environnement, exploite et harasse les

Au second tour le 22 mars ?

« Bien sûr que nous nous maintenons! la question est grossière ! « Nous avons autant de légitimité que n'importe qui, si on est là, c'est pour aller jusqu'au bout »

Nous sommes une liste complètement autonome, différente, et les magouilles politiques d'arrière-boutique ne nous concernent pas. Notre ambition est d'avoir des élus à la mairie pour mener une bataille politique dans les six prochaines années sur les urgences sociales, démocratiques et climatiques, pas de servir la soupe à ceux dont la assiette est déjà pleine.

On ne veut pas tromper nos électeurs. »